

Ciudad de México, el 25 de junio de 2019

Participa en una acción histórica de voz migrante, arte, y música en el Zócalo con 14 eventos simultáneos desde Nueva York a San Pedro Sula.



**FLORECER
AQUÍ Y ALLÁ**

Caminar por un mándala diseñada por Emily C-D, mientras hay actividades infantiles, sonidero, baile, presencia de organizaciones y cooperativas de migrantes, una ceremonia de voz migrante, y un concierto solidario.

Con performances por The Mexican Standoff, Singing City, Latido Nómada, La Muna, y poetas migrantes.

Zócalo, CDMX y 14 sedes simultáneas: San Pedro Sula, San Salvador, Ciudad de Guatemala, Tapachula, Ixtepec, Querétaro, Tijuana, Phoenix, Los Ángeles, Seattle, Chicago, Atlanta, Staten Island, y Brooklyn.

El sábado 06 de julio a partir de las 13:00 horas.

En el marco de este momento histórico y regional cuando un éxodo por violencia, pobreza, y sequía desde América Central se junta con las deportaciones y retornos forzados de personas Mexicanas de Estados Unidos, ODA Otros Dreams en Acción, un grupo de migrantes deportados y retornados, convoca a “Florececer Aquí y Allá”, un evento solidario de arte, música, y voz migrante que nos invita a luchar por el bienestar local de todas y todos donde estamos.

Las recientes amenazas del presidente Donald Trump de aumentar las deportaciones al igual que la imposición de “Quédate en México”, agudizan el estigma y los retos que los migrantes enfrentan día a día, acá en México y allá en Estados Unidos, Guatemala, Honduras y El Salvador. Las realidades de migrar - de ser mamá, de ser poeta, de ser trabajador - se borran en las narrativas predominantes de crisis y criminalización.

Es por eso que nos unimos para levantar seis propuestas compartidas entre migrantes y no migrantes desde donde estemos. **No Encarcelar Migrantes:** Florecemos aquí y allá cuando todos nos hagamos parte de la solución. Las detenciones y deportaciones no son una solución. **Mantener Familias Unidas:** Florecemos aquí y allá cuando las leyes y políticas protejan a las

Ciudad de México, el 25 de junio de 2019

familias, niños y mujeres. Separar a las familias migrantes es un crimen contra la humanidad. **Comunidades Diversas:** Florecemos aquí y allá cuando nuestra diversidad esté valorada y protegida. Los ecosistemas naturales florecen cuando hay diversidad y la cultura humana no es excepción. La discriminación es deshumanización, hay vidas en juego. **Seguridad e Inclusión:** Florecemos aquí y allá cuando México invierte en cambios estructurales que garanticen movilidad con derechos humanos. Seguridad e inclusión para migrantes resultan en comunidades más seguras para todos. **Educación y Trabajo:** Florecemos aquí y allá cuando todos tengamos acceso a educación y empleo libre de explotación. La educación y el trabajo son claves para construir economías translocales sólidas. **Personas No Papeles:** Florecemos aquí y allá cuando los derechos humanos de cada persona no dependan de ningún documento oficial. Los documentos deben ser un requisito para facilitar acceso en vez de desigualdad.

En el Zócalo de la Ciudad de México, a las 13 horas se abre el evento con la presentación del libro infantil sobre migración "Bojay" por Ateconqueso. Después, tres sonideras y la rapera Dayra Fyah darán sonido solidario con la pieza de "Antes del tono de tu ánimo, estrecha lo impalpable" por Benito Salazar. Se invita al público a bailar, caminar por una tapete de semillas y mantas pintadas, pieza diseñada por la artista binacional Emily C-D; a participar en los talleres infantiles, pintar murales, y visitar una zona de solidaridad con participación de organizaciones y defensores de migrantes. A las 16 horas se realizará la obra "Voces en Movimiento" con la cantante La Muna sobre el mándala de semillas. Luego se presentará el estreno del ensamble de migrantes "Latido Nómada," un set del grupo musical "The Mexican Standoff" de Los Ángeles, un slam de poesía por poetas migrantes, y un cierre de "Singing City" de Filadelfia. Al final, se entregarán las semillas de la mándala a los albergues para migrantes en la Ciudad de México.

Al mismo tiempo, en 14 otras sedes desde Nueva York a San Pedro Sula, grupos de migrantes y defensores de los derechos de migrantes realizarán obras de teatro, acciones artísticas, y convivios en sus ciudades de origen, de destino, y de retorno. Se proyectarán mensajes y momentos desde los "eventos translocales" al Zócalo con un enlace virtual durante el día.

EN ESTE DÍA, PLANTEMOS LAS SEMILLAS PARA FLORECER AQUÍ Y ALLÁ

#FlorecerAquíAllá #SolidaridadMigrante

www.floreceeraquiyalla.mx

**Voceros/as de ODA (Otros Dreams en Acción) y otras organizaciones translocales de migrantes están disponibles para participar en entrevistas.*

DESCARGAR MATERIALES:

https://drive.google.com/drive/folders/1MReglYVSbWz8YUqhre2PgX1wGJkRO9_8?usp=sharing

Ciudad de México, el 25 de junio de 2019

CONTACTO DE PRENSA:

Maggie Loredó, Codirectora ODA

+52 444 169 3921

info@floreceraquiyalla.mx